
Protokoll Bau- und Wegeausschuss der Gemeinde Averlak vom 05.07.2018 

 

Anwesend:   Ausschussvorsitzender Jan Selck 

    Ausschussmitglied Jan Nagel 

    Ausschussmitglied Dennis Wolf (Protokollführer) 

    Bürgermeister Olaf Tödheide 

 

Außerdem anwesend:  Gemeindevertreter Peter Vehrs 

    Gemeindevertreter Jana Tödheide 

    Gemeindevertreter Dirk Wulff 

    Drei Averlaker Bürger 

 

 

Ausschussvorsitzender Jan Selck eröffnet um 19:00 die Sitzung und begrüßt die Anwesenden und 

Stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

1. Einwohnerfragestunde 

 

- Vom Anwohner kam eine Beschwerde über den Fußballverein Blau Weiß Averlak über 

erhebliche Lärmbelästigung. 

- Des Weiteren wurde bemängelt das der Fahrbahnbelag der Hauptstraße kurz vorm 

Ortsausgangsschild Richtung Eddelak Geräusche macht 

- Straßenlaternen in der Bahnhofstraße sind verrottet / Prüfen ob diese zur Gemeinde Averlak 

gehören 

 

2. Vorlage der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses vom 26.09.2018 

 

- Gegen die Niederschrift vom 26.09.2017 werden keine Einwände erhoben 

- Einstimmig abgestimmt 

 

3. Wegeunterhaltung 

 

- Es wurde einstimmig darüber abgestimmt das der Querweg mit aufgenommen werden soll 

 

4. Wanderbrücke / Fahrradbrücke 

 

- Hier wurde darüber geredet das erstmal Kosten für die Erneuerung der Brücke eingeholt 

werden 

- Prüfen von Fördermittel 

 

5. Spielplatz 

 

- An der Schaukel beim Sportplatz wurde vom Bau- und Wegeausschuss gesehen, dass zwei 

Pfähle oberhalb der Erde verrottet sind. 

- Angebote einholen und dem Gemeinderat vorschlagen 

 

 

 



6. Ortsschild 

 

- Vorschlag über die Reparatur vom Ortsschild in Eigenleistung 

 

7. Umgebungslärmrichtlinie 

 

Es wurde einstimmig darüber abgestimmt den Lärmaktionsplan für die nächsten 5 Jahre fortzuführen 

 

8. Mitteilung des Ausschussvorsitzenden 

 

- Es wurde mitgeteilt, dass die Bäume am Grünstreifen der Hauptstraße im unteren Bereich 

des Stammes durch die Firma Thode einen Pflegeschnitt erhalten  

 

9. Verschiedenes 

 

Hier wurde darüber abgestimmt ob ein vor Ort Termin mit Herrn Strufe für die Sanierung des 

Gehweges, sowie weitere Maßnahmen stattfinden soll: 

 

Es wurde einstimmig beschlossen, dass ein Termin für die Sanierung des Gehweges stattfinden soll. 

 

Der Bürgermeister Olaf Tödheide teilte mit, dass der Denkmalplatz etwas ausgebessert werden soll 

und das ein Schlüsselkasten in der Begegnungsstätte montiert werden soll. Es wurde außerdem 

mitgeteilt, dass die Baugrundstücke für 22 € den m² Preis angeboten werden inkl. Glasfaseranschluss.  

 

 

 

Ende der Versammlung 20:40 Uhr 

 

 

Protokollführer 

 

Dennis Wolf 


